

# **Agujas para Técnicas Manuales**

Denominaremos agujas al filo o conjunto de filos que utilizaremos para realizar el servicio de Microblading, Micropigmentación o Tatuaje.

En el caso de las técnicas manuales, las agujas vienen preparadas para introducirse en el tebori y la disposición de los filos se corresponde con el tipo de movimiento que se realizará en la piel. Son más cortas en comparación con las de otras técnicas y no se introducen en ninguna máquina ni necesitan de tips

# **Clasificación de las Agujas:**

Por el Calibre:

Por su Mango:

Por su Distribución y Forma:

Por su Tamaño:

Por su Objetivo:

## **POR EL CALIBRE:**

Se denomina calibre al grosor de cada uno de los filos.

Es más importante en otras técnicas que requieren más efectos.

Para las técnicas manuales usaremos un calibre como máximo de 0.25mm y están de moda hoy en día las nano agujas con calibres de 0.15, 0.16 ó 0.18.

El calibre de los filos define el ancho del pelo. Con las nano el servicio puede durar menos si no se trabaja a la profundidad adecuada

## POR EL MANGO:

El mango se refiere al material utilizado en la base de las agujas para mantener unidos y fijos a los fillos, El mango debe soportar la presión que ejercemos durante el servicio y debe impedir que la aguja se desarme pero a su vez que pueda moverse.

Existen agujas HARD, con su mango de aluminio o cobre que son más rígidas. Y existen las agujas FLEX que son más flexibles al tener un mango de plástico.



# POR LA DISTRIBUCIÓN Y FORMA:

La distribución se refiere a la manera en la que los fillos están orientados.

Las agujas pueden ser PLANAS/FLAT es decir los fillos están acomodados en fila o hileras o pueden ser REDONDAS/ROUND donde están dispuestos en círculo o ronda.

Las agujas Planas a su vez, pueden tener los fillos ordenados en distintas alturas para que podamos deslizarnos en la piel o pueden tener más hileras para abarcar más superficie.



Planas  
←

Redondas  
→





**PLANA**  
Lengua  
de Gato  
U



**PLANA**  
Slope  
Biselada  
CF



**PLANA**  
Doble  
Filo Recta  
ó U



## **POR SU TAMAÑO :**

El tamaño de las agujas está determinado por la cantidad de filos que tenga en su totalidad y que tan gruesos sean cada uno de ellos.

Agujas grandes serán aquellas más gruesas y con más filos y agujas pequeñas serán las que menos filos traigan y las más finas.

Las medidas comunes para CF son 7 y 9 para las pequeñas, y 12, 14 para las grandes.

Para U o lengua de gato 12, 14 y 16, 19 respectivamente.

También tendremos en cuenta que agujas grandes abarcan más superficie en la piel, lo que permite un trabajo más rápido, mientras que las pequeñas se usarán en zonas más precisas.

# POR SU OBJETIVO:

Dependiendo el servicio que vayamos a realizar, necesitaremos cierto tipo de agujas.

Para Microblading las agujas deben permitirme un deslizamiento en la piel para poder hacer el pelo de las cejas. Por ése motivo debe haber un desnivel en la altura de los fillos.

Si la piel es gruesa o el pelo deseado es grueso, usaremos agujas grandes.

Para retoques, pieles maduras o pelos finos usaremos agujas pequeñas



En el caso del Microshading, realizaremos movimientos de arriba hacia abajo, por lo que en general necesitaremos agujas dispuestas a la misma altura.

En el caso que querramos evitar los bordes, podemos usar agujas en forma de U. Para Zonas pequeñas y efectos de sombras, lo mejor es poca cantidad de fillos.

